


REUNIÓN DE LA TITULAR DE SEGOB Y LA JUCOPO

Evalúan migración, inseguridad, elección...

POR ALEIANDRINA FRANCO
alejandrina.franco@gmm.com.mx

Ante la reunión de la titular de la Secretaría de Gobernación (Segob), Rosa Icela Rodríguez, con integrantes de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) en la Cámara de Diputados, así como representantes de los distintos grupos parlamentarios, los legisladores agradecieron que la funcionaria acudiera al llamado y destacaron que el encuentro cumplió con lo requerido.

“La verdad es que la secretaria de Gobernación fue muy directa. Hablamos temas delicados sobre migración, sobre la inseguridad, sobre las elecciones, sobre lo que en el país está suscitándose, incluyendo los dos homicidios del martes en la CDMX”, señaló el coordinador de Morena en San Lázaro, Ricardo Monreal Ávila.

El coordinador del PAN, Elías Lixa Abimerhi, destacó que entre los temas que tocaron durante la reunión, y que son de mayor preocupación para la bancada albiazul es lo ocurrido en el rancho Izaguirre, en Jalisco, y el retiro de la visa a la gobernadora de Baja California, Marina del Pilar, a lo que solicitaron información precisa, para evitar especulaciones.



Foto: Especial

La secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, con integrantes de la Junta de Coordinación Política, en San Lázaro.

EL DATO
Temas clave

También hablaron sobre la Ley Silla, la jornada laboral de 40 horas, el Sistema Nacional de Cuidados, así como de la iniciativa para crear una Fiscalía Especializada en Delitos contra Mujeres y Niñas.

“Esta comparecencia tiene como origen los lamentables hechos que se descubrieron en el rancho Izaguirre, que exige el Estado mexicano respuestas contundentes. Dos, tocamos el tema del retiro de la visa a la gobernadora Marina del Pilar, por que el PAN no acompaña especulaciones, y para no provocar más

necesitamos información”, indicó.

Mientras que la coordinadora de Movimiento Ciudadano, Ivonne Ortega, se enfocó en dialogar sobre la Ley Silla, la jornada laboral de 40 horas, el Sistema Nacional de Cuidados, además de informarle sobre la iniciativa presentada por la bancada naranja para crear una Fiscalía Especializada en Delitos contra Mujeres y Niñas, en donde aseguró que “hubo apertura al análisis y seguimiento”.

“Desde la Bancada Naranja reiteramos nuestro compromiso para que estas causas avancen y se conviertan en políticas públicas que ayuden a la gente en su día a día”, expresó Ivonne Ortega en sus redes sociales.